
Compte rendu de la réunion du comité du  
02 septembre 2024 

  

Présents : Catherine Depaquy, Etienne Charpentier, Gwen Adam, Bertrand Loth, Laurent 
Monmart, Pascal Balloir, Vincent Lucas, Guy Chaumet, Jérémie et Audrey Debaire, Jean-
François Thuillier, Guillaume Dos Reis 
Excusé :  Jérémy Maillefer 
  
Point abordés : 

• POINT DU PRESIDENT 

Eclairage extérieur : dossier à la mairie auprès de Jean-Philippe Cadet, directeur des services 
techniques de Sézanne.  

Info de septembre : Possibilité d’un problème technique qui empêcherait de monter les 
lumières sur les poteaux. Besoin de plus de détails. Projet technique à étudier davantage. 

 
Eclairage intérieur : Aide du département quasi impossible. Discussion autour du 
financement : partie à prendre en charge de la part du club ?  
Le courant sera installé au niveau de la cabane. 
Rappel à faire aux adhérents d’utiliser les terrains extérieurs au maximum.  
 
Entretien : 
Le terrain extérieur 1 a été démoussé avec succès. Proposition d’en faire 1/an acceptée.  
Terrains intérieurs : la mairie va se charger de reboucher les trous dans la résine.  
Fuite intérieure : L’expertise a été réalisée cet été. Des tests (conditions de pluie) ont été 
réalisés mais pas très concluants. Dossier toujours en cours.  

 
Toilettes femmes : chasse d’eau va être changée car fuites. 

 

Subvention mairie : problème de budget car la trésorerie du club est supérieure à deux fois 

le budget annuel. 
 

• FORUM et INSCRIPTIONS 

Mail à faire à tous les adhérents pour rappel des horaires forums et permanence inscriptions 

au club. Audrey 
Permanents volontaires :  

- 10h à 12h au forum = Pascal et Gwen 
- 12h à 14h au forum = Vincent et Guillaume 

- 14h à 17h au forum = Catherine et Jérémie 
- 14h à 17h au club = Bertrand, Audrey et Vincent 

 
Papiers à imprimer et fichier à mettre à jour. Audrey et Vincent 

Mot du trésorier : Penser à notre le nom des adhérents derrière les chèques (surtout si 
enfant et parent n’ont pas le même nom), ainsi que le ou les mois d’encaissement. 
Le club prend les chèques ANCV, les bons MCA, CAF, UP Sport, PASS’Sport de l’état.  
Penser à relever les codes. 
 



• TMC FEMININS DU MOIS D’OCTOBRE 

Alerte d’Etienne : attention les TMC ne sont pas encore validés. A voir appeler les 
responsables TMC (Benjamin Corsi ?) Audrey (ok réglé) 

A ce jour 4 inscrites au TMC du 05-06/10 (NC à 30/2) 
Et 1 inscrite au TMC du 12-13/10 (15/4 à 15/1). 

 
Attention depuis la parution des affiches, des adhérents ont soulevé le problème pour les 

joueuses de 30/1 à 15/5 ne pouvant se positionner sur aucun de ces TMC => A voir pour en 
faire un plus tard dans l’année sportive.   

• EQUIPES CRITERIUMS D’HIVER 

 

Décision d’engager 2 équipes chez les femmes et 3 équipes chez les hommes (dont 1 en +35 
ans). 

Retrouver les dates des rencontres et date butoir d’inscription (ok fait, c’est le 29/09)  
Mail à envoyer aux adhérents pour participation. Audrey (ok fait) 

Puis réunion de la commission sportive pour inscription des équipes et capitaines. 
Discussion concernant Micka autour de ce point car il est question qu’elle reprenne la 

gestion des équipes en compétition. A définir. 
 

• POINTS DIVERS 

- Mail à envoyer aux adhérents qui ont des dettes. Audrey/ Etienne 
- Micha Patis bénéficiera de la gratuité de son inscription et de ses cours en 

remerciement de son support à Micka Balloir le lundi soir. 
- Malgré tout questionnement sur le fait que le club arrive à répondre à la demande 

quant aux cours collectifs. A revoir avec Micka : nombre d’heures terrain possibles + 
nombre d’heures sur les tâches administratives. Dans tous les cas, l’annonce 
concernant un nouvel enseignant à mi-temps pour les prochaines années est à 

lançer. Voir avec Benjamin Corsi. Audrey 
- Fiche de poste de Micka à finaliser pour lui transmettre dès que possible. Etienne/ 

Audrey 
- Technifibre : balles à commander et contrat à signer. (Jérémy/Audrey) 

- Bertrand nous informe que le site internet du club est désormais bien référencé et 
mis à jour régulièrement – Merci à lui. 

En revanche le site ten’up affilié du club est à revoir et mettre à jour.  
 

Prochaine réunion : Le lundi 07 octobre à 19h00. 
  

Cordialement, 
 
Audrey Debaire 


